

Liebe Ernteteiler und Ernteteilerinnen,

in dieser Ausgabe:

1. Aktuelles vom Hof
2. Kommende Ausgabe
3. Südfrüchte
4. Ziele 2026

### 1. Aktuelles vom Hof

Der Winter hält weiter Einzug. Ich liebe Winterwetter in den Höhenlagen und bin letzten Montag beim Schlittenfahren doch noch auf meine Kosten gekommen...

Allerdings haben wir an beiden Standorten auch erheblichen Mehraufwand.

Am vergangenen Wochenende waren wir gut mit dem Einwintern unserer Kartoffeln beschäftigt. Vielen Dank noch einmal an Martina und Jörg für die tatkräftige (auch psychische ☺) Unterstützung!

In unserer nicht isolierten Halle befinden sich noch etwa 32 Tonnen Kartoffeln. Auch der Großteil des SoLaWi – Gemüses mag keinen starken Frost und profitiert nun von unserem großen Stroh- Vlieslager.



Ich hatte letzte Woche das Gefühl zu wenig Werbung für den Sweet Dumpling gemacht zu haben! Er ist ein sehr feiner, wohlschmeckender Kürbis mit süßem Kürbisaroma.

Er kann ungeschält verwendet werden und sein Fruchtfleisch ist hell und zart.

Aber auch gefüllt wie auf dem Foto schmeckt er ausgezeichnet. Gratin, Suppe oder Püree aus Ihm ist eine wahre Pracht. Wer's herhaft mag, kann das Kürbisfleisch auch einfach wie Bratkartoffeln in der Pfanne zubereiten:

Ich hoffe er übersteht die Frosttage gut und ist nächste Woche noch genießbar.

2. Ausgabe

**Ich habe aufgrund der Wetterprognosen entschieden das die Ausgabe an diesem Wochenende entfällt!!**

Es gibt mehrere Gründe:

Es sind aktuell -6 Grad von Freitag auf Samstag gemeldet und am Samstag wird sich die Temperatur halten.

- Gefriert das Gemüse in der Ausgabe leidet bei allen Gemüsesorten die Qualität
- Frostempfindliche Kulturen werden ungenießbar
- Beim öffnen und schließen des Lagers gefährde ich unsere vollständige Lagerware
- Ich möchte nicht das jemand von Euch auf dem Hof bei Glatteis fällt

Ab Montag sind wieder Tauwetter mit + Temperaturen gemeldet und alles geht seinen gewohnten Gang.

**Die Ausgabe wird selbstverständlich nachgeholt! Ich könnte mir dazu des erste Februarwochenende vorstellen.**

Bei der nächsten Ausgabe am 16. und 17. Januar ist folgendes Gemüse zur Ausgabe geplant:

Kartoffeln, Rotkohl, Wirsing vom Feld, Petersilienwurzeln vom Feld, Winterporree vom Feld, letzter Kürbis, Zwiebeln und Pack Choi.

(wie immer mit kleinen Überraschungen und ohne Gewähr)

### 3. Südfrüchte

Die Orangen sind seit Samstag aus. Ich hoffe alle haben Ihre bestellten Mengen erhalten. Mir fehlten leider etwa 10 kg Orangen bei meiner Bestellung, was nicht weiter schlimm ist, solange alle Früchte bezahlt werden.

Schaut bitte noch einmal in die Liste: Sind mitgenommene und bezahlte Mengen auch wirklich ausgetragen worden?

Falls noch Zahlungen fehlen, legt den Betrag doch bitte zur nächsten Ausgabe in die Barkasse.

Vielen Dank !

#### 4. Ziele 2026

Wir betreten mit unserer Idee weitere Angebote auf unserem Hof zu etablieren in vielerlei Hinsicht Neuland und es braucht Zeit, Ausdauer und Unterstützer. Denn unsere Vision, Angebote für Menschen aller Personen- und Altersgruppen auf unserem Hof zu schaffen ist weiterhin ein zartes, im Entstehen begriffenes Pflänzchen. So freuen wir uns über weitere wichtige Schritte Richtung Bewerbung, Internetauftritt und Vereinsgründung.

Wir sind beflügelt vom Erhalt des NABU – Förderpreises „gemeinsam Boden gut machen“ für den wir uns mit unserem Landwirtschaftlichen Betrieb im Herbst beworben haben.

Der Preis ist ein schönes Startkapital auf dem Weg zu einer Hofküche auf der Südseite unserer Deeple.

Auch die Hühnerhaltung wird in diesem Jahr an den Start gehen. Allerdings waren wir sehr froh im vergangenen Herbst nur unseren sechs Hühnern keinen Auslauf gewähren zu können und uns jetzt nicht auch noch um eingefrorene Tränken im Hühnerstall sorgen zu müssen.

**Wichtige Ankündigung:**

Auch die Januarabbuchung ist am 5. des Monats leider nicht abgebucht worden. Der Sammler ist heute versendet worden, so dass am 12. oder 13. Januar der Betrag für Januar eingezogen wird!

Bitte sorgt für eine Kontodeckung, so dass keine weiteren Kosten und Verwaltungsaufwand entstehen.

Die letzte Ausgabe dieser Saison war für den 31. Januar 26 geplant. Nun verschiebt sich unsere letzte Ausgabe um eine Woche auf den 7. Februar. Alle „Mitwirkende“ können sich gern melden, ob Kartoffelpuffer und Heißgetränke auch da passend sind. Wer spontan Lust hat, ist herzlich eingeladen bei der Herstellung der Puffer zu helfen.

Viele Grüße,

Katrin Westermann und Hofteam.

